

## COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA

### Comprometidos con la sociedad y con vocación de servicio público



El Colegio de Abogados de Málaga está realizando un notable esfuerzo por aumentar su presencia en la sociedad y ayudar a las personas y colectivos que más lo necesitan. En este sentido, además de cumplir el

mandato constitucional respecto a la protección de los derechos fundamentales y libertades públicas de los ciudadanos, mantiene en vigor numerosos convenios con instituciones y organizaciones para prevenir y com-



Decano  
Francisco  
Javier Lara

crear oficinas de intermediación hipotecaria o para asistir a extranjeros que llegan en pateras, entre otros asuntos. El Colegio cuenta con una sede principal en el Paseo de la Farola y ocho delegaciones en la provincia para